

## Défi :

- 200 ha de chicorée
- 200 ha de pommes de terre
- Conditions humides

## Solution :

- La Kwatro, l'arracheuse de pommes de terre automotrice à 4 rangs

## Résultat :

- Un produit fini de haute qualité
- Un rendement supérieur



« La Kwatro de Dewulf est un rêve  
devenu réalité ! »

Willy Heyvaert



## La Kwatro de Dewulf : Une arracheuse parfaite pour un produit récolté parfait

Les principes fondamentaux de la société contractante Heyvaert ont été posés par le père Heyvaert au début des années soixante, lorsque la société s'est lancée dans la récolte de la chicorée. Aujourd'hui, l'entreprise est devenue un spécialiste de la récolte des pommes de terre et de la chicorée. Willy Heyvaert et son frère François sont toujours membres du conseil d'administration de l'entreprise familiale, avec sept employés. Ils récoltent plus de 200 ha de chicorée et 200 ha de pommes de terre chaque année.

Travailler comme contractuel est ce qu'il faut à Willy. À 62 ans, il est toujours passionné par son travail. Willy a commencé dans l'entreprise de son père à l'âge de 16 ans. Ils travaillaient alors avec 3 arracheuses de pommes de terre trainées. Le plus gros problème était qu'ils ne pouvaient pas utiliser les arracheuses dès le début. Ils étaient obligés de récolter les côtés à la main avant de pouvoir récolter mécaniquement. La nécessité d'investir dans une arracheuse automotrice s'est alors imposée. Leur première arracheuse de Dewulf était une R3000 Mega. Willy était, à l'époque, déjà enthousiaste de l'arracheuse, car elle faisait un travail de qualité. À mesure que l'entreprise s'est développée, une deuxième et une troisième arracheuses ont été achetées. La saison devenant de plus en plus courte et le besoin d'augmenter le rendement se faisant ressentir, investir dans une arracheuse à 4 rangs est devenu une évidence. La société contractante a

ainsi décidé d'acquérir une arracheuse à 4 rangs quelques années plus tard. Fin 2013, ils ont signé pour une Kwatro de Dewulf, une très bonne décision selon eux. La chicorée n'est pas un légume facile à récolter en raison des conditions humides. « La Kwatro était une nécessité logique » nous informe Willy. « Avec des chenilles sous la machine et sans roues dans les buttes, nous sommes en mesure de gérer de telles circonstances.

Nous avons examiné plusieurs arracheuses pour avoir quelques idées, mais nous n'avons jamais envisagé d'acheter une autre marque que Dewulf », affirme Willy. « Nous sommes une entreprise contractante très exigeante et nous mettons les points sur les "i" et les barres sur les "t". Il n'en va pas autrement pour notre arracheuse. Dewulf était prêt à réfléchir à une arracheuse adaptée à nos besoins avec leur service R&D. Nous sommes convaincus qu'aucun autre fabricant ne ferait pas autant d'efforts. Jusqu'à aujourd'hui, j'ai la certitude que nous avons l'arracheuse idéale qui est en mesure de récolter le meilleur produit possible. »

« En plus, mes employés et moi-même passons, l'un après l'autre, beaucoup d'heures dans l'arracheuse. Le confort de la cabine est donc de grande importance. Dewulf a vraiment fait un grand pas en avant avec la nouvelle cabine dans l'arracheuse. Ils sont aussi allés dans le bon sens en matière de commande. À mon âge, ce n'est plus si facile de travailler avec les dernières technologies. Au début, il a fallu un peu d'adaptation, mais la commande n'a maintenant (presque) plus de secrets.

« Nous récoltons également les pommes de terre avec la machine. Nous récoltons pour différentes entreprises de manutention de pommes de terre comme McCain, Lam Weston et Vervaeke. Ils ont également apprécié notre investissement dans une Kwatro. Ils sont impressionnés par le rendement gagné, et ce, sans perte de qualité. Charger 20 camions par jour dans de bonnes conditions n'a rien d'exceptionnel. Nous rêvons déjà en secret d'une seconde Kwatro pour augmenter notre rendement quotidien. »

La société Heyvaert est également très heureuse du service de Dewulf. « Durant la saison de la chicorée, nous récoltons 24 heures sur 24, non-stop, ce qui est éprouvant pour l'arracheuse. Nous sommes en mesure de résoudre de nombreux problèmes par téléphone, ce qui assure une perte de temps minimale. Si nous avons besoin d'une réparation de l'usine, nous ne devons pas attendre plusieurs jours avant que quelqu'un n'arrive. Ils essaient de nous offrir le service nécessaire dans les plus brefs délais. »

